

## **Trophées 50 ans Sto : Des partenaires Sto de l'Occitanie récompensés pour des projets de façades exemplaires**

Communiqué de  
presse

Façade



Juillet 2025



De gauche à droite :  
Rémi Fréguin (Chef des ventes), Christophe  
Henry (Responsable communication), Francis  
Hornebeck (Directeur régional des ventes Grand  
Ouest Occitanie), Ahmed Boutaleb (Chargé  
d'affaires)  
Crédit photo : Corentin Gauthier

À l'occasion de son 50<sup>ème</sup> anniversaire, Sto, fabricant de matériaux pour l'isolation thermique par l'extérieur et spécialiste de l'embellissement de la façade, a engagé une tournée en régions pour aller à la rencontre de ses plus fidèles partenaires professionnels de la façade et architectes. L'occasion aussi pour l'entreprise de récompenser des projets exemplaires. Le 12 juin 2025, c'est à Toulouse que s'est déroulée la 2<sup>ème</sup> étape. Après délibération du jury, six acteurs du bâtiment originaires de l'Occitanie se sont vu décerner un trophée.

### **L'entreprise Technic Façades primée dans la catégorie « maison signature »**

Technic Façades est une entreprise spécialisée dans l'isolation des murs par l'extérieur et le ravalement de façades, située en Haute-Garonne, à Revel (31), et créée en 2017.

Fidèle partenaire de Sto depuis une dizaine d'années, Technic Façades a reçu le trophée de la « maison signature » pour avoir réussi à moderniser les façades d'un pavillon grâce à une isolation thermique par l'extérieur avec une mixité esthétique : des bandeaux de teintes d'enduit Stolit K de couleurs différentes et de la pierre décorative.

« Le jury a particulièrement apprécié la transformation impressionnante opérée par l'entreprise Technic Façades, ainsi que la créativité technique pour faire face aux contraintes de ce chantier. La maison a été complètement modernisée, tout en bénéficiant d'une isolation parfaite », souligne Stéphane Miget, journaliste et membre du jury.



Trophée « Maison signature »  
Technic Façades  
Crédit photo : Corentin Gauthier

### **CRR Architecture et IAM Architectes reçoivent le trophée « Un avenir responsable »**



Trophée « Un avenir responsable »  
CRR Architecture et IAM Architectes

Lauréates de la catégorie « Un avenir responsable », les agences CRR Architecture et IAM Architectes ont été récompensées pour le nouveau collège Paléficat à Toulouse, un projet exemplaire en termes de construction écoresponsable.

Constitué d'une façade ossature bois, ce bâtiment de nouvelle génération arbore une mixité de finitions – enduit et plaquettes de parements collés - réalisées grâce au bardage ventilé StoVentec.

« Le jury a eu du mal à départager l'ensemble des projets de cette catégorie car l'ambition environnementale était très présente partout ! Il a finalement tranché en faveur de ce projet réalisé en façade ossature, se basant sur l'ATEX StoVentec sur FOB, ATEX de Cas A, tout à fait reproductible. »

### Le trophée « L'art de la façade » pour l'architecte Rendez-Vous et le professionnel de la façade Benazet



Trophée « L'art de la façade »  
Rendez-Vous et Benazet  
Crédit photo : Corentin Gauthier

Améliorer le confort thermique des locataires et requalifier l'image d'un ensemble social, tout en tissant des liens avec le quartier, tel était l'objectif de l'agence d'architecture toulousaine Rendez-Vous pour la réhabilitation de la résidence Terre Rouge à Cahors du bailleur Lot Habitat. Un défi brillamment relevé puisque ce projet, mis en œuvre par l'entreprise Benazet, fidèle partenaire de Sto depuis plus de 10 ans, a reçu le trophée « L'art de la façade » pour sa qualité esthétique.

Le choix d'un traitement très sobre a été fait, avec un revêtement blanc uniforme pour donner une homogénéité aux bâtiments. Le projet a exigé un soin particulier à la mise en œuvre de l'enduit de finition taloché Stolit K d'une épaisseur très fine. Les halls d'entrée et balcons nouvellement créés en rez-de chaussée, sont revêtus d'une peinture blonde marquant le socle des bâtiments. Les encadrements de fenêtres ont été revêtus d'une peinture dorée aux reflets métalliques, qui rappelle les menuiseries des halls.

« Le projet proposé par Rendez-Vous architecture et réalisé par l'entreprise Benazet a immédiatement fait l'unanimité. Le jury a relevé l'important travail de requalification esthétique de cet ensemble de logements sociaux, et l'impact qu'il a eu sur la vie des habitants, avec un sentiment de fierté par rapport à ce qui a été réalisé. »

### Taillandier Architectes Associés et Sol Façades « Coup de cœur du jury »



Trophée « Coup de cœur du jury »  
Taillandier Architectes Associés et Sol Façades  
Crédit photo : Corentin Gauthier

Fidèles partenaires de Sto, l'agence d'architecture et d'urbanisme toulousaine à forte renommée, Taillandier Architectes Associés, et l'entreprise Sol Façades, située à Néon (31), ont été désignées « coup de cœur du jury » pour la rénovation de la résidence Campmas dans le quartier Sauzelong de Toulouse.

Les façades ont bénéficié du système d'isolation thermique par l'extérieur StoTherm Vario avec une finition enduite Stolit K 1.5.

« Avec ce coup de cœur, le jury a souhaité récompenser ce projet remarquable qui a permis de réinscrire cette résidence dans le quartier qui l'entoure en fédérant les problématiques sociales et fonctionnelles autour de la diversité urbaine et de la qualité de vie. »

**Contact presse :**

Céline GAY

07 61 46 57 31 – 01 30 09 67 04

[celine@fpa.fr](mailto:celine@fpa.fr)

Retrouvez toute l'actualité de la façade sur

[www.sto.fr](http://www.sto.fr)

Sto, entreprise familiale allemande, établie depuis 1835, est reconnue comme le leader mondial et français de l'isolation thermique par l'extérieur. La marque est née de l'enduit de façade. Sa dynamique d'innovation et sa compétence dans le domaine des systèmes d'isolation thermique de façades ont permis à Sto de devenir la référence sur le marché. Au fil des années, Sto a acquis une expertise qui lui permet de répondre à toutes les problématiques de la façade, qu'il s'agisse d'Isolation Thermique par l'Extérieur, de Ravalement ou de Bardage. Sa mission : Bâtir en responsable. Les produits et systèmes Sto satisfont les exigences de l'efficacité énergétique ; les technologies liées à la prévention harmonisent les critères écologiques et économiques – et ce, dans un but de construction et de rénovation durables. Sto, à travers ses 5 700 collaborateurs dans le monde, dont 300 en France, distribue des produits exclusivement en direct au départ de 18 agences et 2 sites de production sur le sol français. Les solutions Sto s'appliquent en neuf comme en rénovation et contribuent à la réalisation d'un cadre de vie respectueux de l'homme et de l'environnement. Sa force de prescription est très reconnue par la maîtrise d'ouvrage publique, privée, sociale et de la maîtrise d'œuvre.